

## SUMMARY

# PENGARUH PROFITABILITAS, FREE CASH FLOW DAN INVESTMENT OPPORTUNITY SET TERHADAP CASH DIVIDEND DENGAN KUALITAS LABA SEBAGAI VARIABEL MODERASI

Created by NANI ROHAENI

**Subject** : profitabilitas, free cash flow, cash dividend, kualitas laba  
**Subject Alt** : earnings quality, profitabilitas, free cash flow, cash dividend  
**Keyword** : Profitabilitas, Free Cash Flow, Investment Opportunity Set, Cash Dividend.

### Description :

Kebijakan pembagian dividen tunai oleh perusahaan memiliki dampak penting bagi berbagai pihak, diantaranya pemegang saham atau investor, manajemen dan kreditor. Para Pihak akan membutuhkan informasi keuangan untuk menentukan besarnya dividen yang akan diterima dalam periode tertentu. Informasi tersebut selayaknya disajikan dalam laporan keuangan perusahaan yang disusun sesuai dengan standar akuntansi keuangan dan mencerminkan kualitas laporan keuangan yang baik dan kualitas laba yang sebenarnya. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengkaji pengaruh Profitabilitas, Free Cash Flow dan Investment Opportunity Set terhadap Cash Dividend dengan Kualitas Laba sebagai Variabel Moderasi secara simultan dan parsial. Penelitian ini menggunakan desain kausalitas dengan pengujian hipotesis. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah MRA (Moderated Regression Analysis). Sumber data yang digunakan adalah data sekunder. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI periode 2010- 2014 dengan pengambilan sampel purposive sampling. Sampel yang dipakai yaitu perusahaan manufaktur yang membagikan dividen tunai sebanyak 30 perusahaan. Unit analisis adalah perusahaan. Hasil penelitian secara simultan profitabilitas, free cash flow dan investment opportunity set terbukti berpengaruh positif dan signifikan terhadap Cash Dividend. Secara parsial profitabilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap cash dividend, free cash flow tidak terdapat pengaruh dan tidak signifikan terhadap cash dividend dan investment opportunity set terbukti berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Cash Dividend. Kualitas Laba tidak dapat memoderasi pengaruh profitabilitas, free cash flow dan investment opportunity set terhadap Cash Dividend baik secara simultan maupun secara parsial. Temuan penelitian ini adalah membuktikan untuk menarik minat investor dengan memberikan signal positif dari pembagian dividen tunai, perusahaan menerapkan The Political Cost Hypothesis (Hipotesis Biaya Politik) dengan konsep teori akuntansi positif.

**Date Create** : 02/03/2017  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Master-201403028  
**Collection** : 201403028  
**Source** : Master Theses of Accounting  
**Relation Collection** Fakultas Ekonomi dan Bisnis  
**COverage** : Civitas Akademi Universitas Esa unggul

**Right** : @perpustakaan universitas esa unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor